

« **Donnons une
majorité au
changement** »

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE
avec
**FRANÇOIS
HOLLANDE**

Christian Assaf

SUPPLÉANTE : PATRICIA MARTIN

député

► Pour la première fois depuis 24 ans, avec François Hollande, les Français ont porté un président de gauche à la tête du pays. Sa tâche est immense. Il ne pourra la mettre en œuvre qu'avec **le concours actif d'une nouvelle majorité parlementaire**. C'est l'enjeu de ces élections législatives, 3^e tour décisif de l'espérance qui a commencé à se dessiner les 22 avril et 6 mai. Il faut donner toute sa chance au changement en écartant tout risque de blocage d'une cohabitation.

Mais il faut aussi **des députés totalement engagés, déterminés, convaincus de leur mission**.

Face au poids de la finance et de la mondialisation, **je fais partie de ceux qui pensent que la politique peut et doit changer les choses**. Je crois ainsi possible et nécessaire une réorientation de la construction européenne. Pour une Europe qui respectera davantage ce qui fait ici notre identité et notre cadre de vie. Pour une Europe qui privilégiera la croissance à l'austérité. Je suis convaincu que la crise est née et a

prospéré non pas sur une incapacité mais sur une démission du politique. Nous ne replacerons l'humain au cœur de la société que si la vie démocratique est renouvelée. Ce qui suppose des personnes nouvelles, totalement disponibles, **loin du cumul des mandats**, avec des pratiques nouvelles, sous le contrôle et avec la participation des citoyens.

Je veux donc être le député qui participera activement à l'immense chantier de redressement du pays et **le député de vos vies quotidiennes, de votre culture, de vos batailles**. Tous ensemble, nous avons à retrousser nos manches, à conjuguer idées novatrices et détermination, pour agir dans le seul intérêt général. C'est par le rassemblement que le changement attendu se bâtira. Avec et pour vous.



MES 8 ENGAGEMENTS POUR LA 8^E CIRCONSCRIPTION

Christian Assaf

Agé de 39 ans, fonctionnaire territorial, Christian Assaf est père de 2 garçons. Les origines méditerranéennes de ses parents le conduisent à toujours marier identité, amour de la France et ouverture sur le monde. Dans la famille Assaf, l'éducation est le premier vecteur d'intégration. Durant ses études en sciences économiques à Montpellier, où il vit depuis 20 ans, il devient militant associatif et syndical. Et militant politique au PS. Il sera notamment directeur de cabinet de Georges Frêche, puis d'H. Mandroux. Connaissance des institutions, opiniâtreté et tolérance caractérisent Christian Assaf. C'est lui qui a eu la responsabilité des primaires socialistes dans l'Hérault.

Patricia Martin, suppléante

Née en 1960 à Sète, Patricia Martin est mère d'un grand fils. Frontignanaise depuis 1983, humaniste, féministe, très impliquée dans le monde économique, cette professionnelle de l'immobilier est élue, en 2001 puis 2008, sur la liste de Pierre Bouldoire. Elle a en charge, à Frontignan comme à Thau Agglomération, l'économie, l'emploi et les nouvelles technologies. Patricia est très active dans le réseau des missions locales pour l'insertion des jeunes.

► **Ecoles** : Je m'engage à tout faire pour que les écoles de la circonscription retrouvent les postes abusivement supprimés par Sarkozy-Fillon. A la rentrée j'organiserai des Etats Généraux de la réussite éducative.

► **Bassin de Thau** : Je m'engage à défendre les étangs comme bassins de vie. Je dis oui à la petite pêche, à la conchyliculture et au thermalisme. Je dis non à la spéculation et au béton : le bassin de Thau ne deviendra pas une marina.

► **Massif de la Gardiole** : Je m'engage à tout faire pour étendre le périmètre de protection du Massif de la Gardiole. Ce massif doit être sanctuarisé, protégé par une équipe de professionnels et jouer son rôle de poumon vert.

► **Impôts** : Je m'engage à travailler à la grande réforme de la fiscalité. L'impôt doit être juste et équitable : les plus fortunés participeront à l'effort national, les revenus du capital contribueront à hauteur de ceux du travail.

► **Europe** : Je m'engage à être actif sur la négociation européenne pour sortir de la crise par la croissance. Je refuse tout traité qui n'en finira pas avec le dogme de l'austérité. L'Europe doit soutenir et protéger les travailleurs.

► **Logements** : Je m'engage à me battre pour la construction de 2,5 millions de logements intermédiaires et sociaux. Je voterai la loi qui bloquera le montant des loyers et permettra de se loger sur tout le territoire.

► **Dialogue** : Je m'engage à être un député disponible et accessible : des permanences dans chaque commune, un site internet, deux réunions publiques de compte rendu chaque année, des participations aux conseils municipaux à la demande des Maires.

► **Non cumul des mandats** : Je m'engage à être député à 100%. Pas de cumul de mandats. 100% pour vous, 100% pour nos territoires, 100% pour le changement en France et en Europe.

Ils soutiennent Christian Assaf



Pierre Bouldoire,
Président de Thau Agglo,
Maire de Frontignan,
Conseiller général du
canton
de Frontignan



André Vezinhet,
Président du
Conseil général,
Député



Héliène Mandroux,
Maire de
Montpellier



Christian Bourquin,
Président
de Région,
Sénateur



Jean-Pierre Moure,
Président de Montpellier
Agglomération,
Maire de Courmonsec,
Conseiller général
du canton de Pignan



Monique Pétard,
Conseillère générale
de Montpellier 10,
Vice-présidente
du Conseil général



Thierry Breysse,
Maire de
Cournonterral



Patrice Canayer
Manager général,
entraîneur
du MAHB



> www.christian-assaf2012.fr

